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ISTITUTO COMPRENSIVO “PABLO NERUDA” - ROMA 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

VERBALE N. 33 

Il giorno 25 ottobre 2018 alle ore 17.00 nei locali della Sede Centrale di Via Casal del Marmo 212 si è 

riunito il Consiglio di Istituto, per discutere il seguente o.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Donazione ERG;   

3. Analisi ed approvazione aggiornamento PTOF; 

4. Organizzazione giornata a via Ascrea del 27.10.2018, Viva la Scuola! 

5. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i seguenti componenti del Consiglio di Istituto: 

il Dirigente Scolastico Prof.ssa Brunella Martucci  

il Presidente Moltisanti Dino 

i docenti Ravetta Francesca, Storti Maria Luigia, Maria Zaurito 

i Signori Genitori Galiani Alessandra, Carfì Francesca, Bravi Luciano, Stefano Festa, Ester Fiorot. 

  

Assenti giustificati: Rosapia Salzano, Melania La Russa, Elena Losani, Gianluca Sardella, Vassallo 

Annamaria, Piera Bartolini. 

 

Funge da segretario la sig.ra Francesca Carfì. 

Verificata le presenze dei membri, che consentono il regolare svolgimento della seduta, il Presidente del 

Consiglio dà inizio alla riunione. 

 

 

Punto n. 1 –Approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta precedente (20 settembre 2018), già trasmesso a mezzo 

mail ai membri del CdI.  

Con Delibera n. 47/2018 

assunta con 9 voti favorevoli e 1 astenuto (non presenti alla precedente riunione) 

“Il Consiglio approva il verbale della seduta precedente (20.09.2018) n° 32 con 9 voti a favore e un 

astenuto”. 

 

 

Punto n. 2 -  Donazione ERG 

Il DS informa i presenti che l'IC Pablo Neruda ha partecipato al concorso con raccolta punti 'ERG- In 

viaggio per la scuola'. 

Con i punti raccolti si è potuto ottenere i seguenti beni che devono essere inventariati: 

• 3 Video Proiettori ACER (per il valore di € 750 

• 4 Notebook ACER (per il valore di € 1.200) 
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• 4 Stampanti HP (per il valore di € 600 

• 1 cassa acustica portatile (per il valore di € 200) 

• 4 Toner per stampanti e 5 risme di carta 

  

 

Con Delibera n. 48/2018 

adottata all'unanimità  

“Il Consiglio delibera l’accettazione dei premi derivanti dal concorso 'ERG - In viaggio per la scuola' ” 

 

 

Punto n. 3 – Analisi ed approvazione aggiornamento PTOF 

Il DS descrive sinteticamente le modifiche e le integrazioni al PTOF triennale, relative all’anno scolastico 

in corso.  Il PTOF per il prossimo triennio sarà presentato al Consiglio presumibilmente prima di Natale.  

La prof.ssa Ravetta chiede se esiste un motivo per il quale non sia indicato il monte ore per ciascun 

progetto. La dirigente spiega che esso non è facilmente prevedibile ma che rappresenta un argomento 

oggetto di valutazione da parte della commissione che si occupa dei progetti. 

 

Il Consiglio accoglie favorevolmente l’aggiornamento del PTOF, ma la discussione si sofferma su alcuni 

punti.  

Relativamente al Progetto "Immaginare, Creare, Toccare.." Stampante 3D , progetto attuato da 6 anni 

per la Scuola secondaria con buon apprezzamento da parte delle famiglie,  il Consiglio esprime alcune 

perplessità.  

Non mettendo in discussione la validità didattica del progetto in sè,  ma tenendo in considerazione che 

l'Istituto Comprensivo Pablo Neruda ha acquistato nell’a.s. 2017/2018 una stampante 3D con il 

contributo volontario delle famiglie, si ritiene necessario l'uso della stessa nella fase di realizzazione dei 

prodotti finali nell'ottica di un contenimento dei costi di un progetto che è  a carico delle stesse famiglie.  

Il CdI chiede d'introdurre nel PTOF dei progetti sulla tematica del bullismo e cyberbullismo e si interroga 

sull’opportunità di avviare percorsi sull'educazione all'affettività e alla sessualità. Chiede inoltre di 

specificare all’interno del PTOF che per l'adesione ai progetti da parte delle classi è richiesta l'unanimità 

della classe nella Scuola Primaria e una maggioranza significativa nella Scuola Secondaria di I grado.  

È richiesta una costante attenzione nella verifica della validità didattica dei progetti proposti, nonché un 

massimo impegno nel fornire alle famiglie più informazioni sui progetti che si chiede loro di autorizzare.  

 

con Delibera n. 49/2018 

assunta all'unanimità, 

“Il Consiglio approva l’aggiornamento del PTOF triennale”. 

 

 

Punto n. 4 – Organizzazione giornata a via Ascrea del 27.10.2018, Viva la Scuola! 

 

Il Presidente del Consiglio informa la Prof.ssa Martucci che l’organizzazione della giornata sta 

proseguendo e che saranno presenti una quarantina di genitori e una quarantina di bambini che, grazie 

alla collaborazione della Società ND Roma, potranno trascorrere una giornata di gioco in palestra, mentre 

i genitori si dedicheranno alle attività all’esterno. La prof.ssa Martucci informa il Consiglio che, grazie 
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alla collaborazione di un genitore, saranno piantati delle piante di alloro, acquistate dalla scuola, che 

andranno a completare l’attuale siepe all’interno del cortile al civico 24. 

 

 

Punto n. 5 – Varie ed eventuali 

 

Il sig. Bravi prende la parola per illustrare alcune criticità relative al plesso di Selva Candida: 

Visti i recenti episodi avvenuti a distanza ravvicinata di avvio accidentale dell'allarme antincendio, il Sig. 

Bravi chiede una maggiore presenza del personale ATA in una scuola che è arrivata a pieno regime con 

l'utilizzo dei 3 piani. La prof.ssa Martucci evidenzia che ciò risulta impossibile e che il numero di 

collaboratori ATA al momento è pari per ogni plesso dell'I.C. e che non può destinare altre risorse al 

plesso di Selva Candida.  

  

 

 

 

Non essendovi altro da discutere, si procede alla redazione del verbale che viene letto e sottoscritto, 

La seduta è tolta alle ore 19. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Il Segretario                                                              Il Presidente del Consiglio di Istituto 

                             

_____________________________    ________________________________ 


